
 
 

QUESTIONS DE CLARIFICATION 

 
File:  AP_6/15 
Date:  07 novembre 2025 
À: Prestataires intéressés 
Contact:  Maraea S. Pogi (maraeap@sprep.org) 
 
RFT 2025/070 : Mise en oeuvre d'activités de lutte contre les déchets marins : enquêtes sur les 

plages, audits et actions de sensibilisation en Polynésie française. 
 
Question 1: 

Pourriez-vous confirmer si le montant du budget indiqué dans les termes de référence est 
définitif ou si une révision pourrait être envisagée ? 
 
Response:  

Je confirme que le budget indicatif mentionné dans les termes de référence est définitif et ne peut 
être augmenté, en raison des contraintes budgétaires du projet SWAP2. 

Toutefois, si vous estimez que les activités proposées ne peuvent être mises en œuvre dans le cadre 
de ce budget, vous pouvez soumettre une proposition révisée (par exemple, en réduisant le nombre 
de sites ou d'activités de sensibilisation) afin que la portée des travaux reste réalisable dans les limi-
tes des fonds disponibles. 
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CLARIFICATION QUESTIONS 
  

 RFT:         2025/070 

 File:          AP_6/15 

Date: 7 November 2025 
To: Interested Service Providers 
Contact: Maraea S. Pogi (maraeap@sprep.org) 
 

Subject: Request for tenders: Implementation of Marine Litter Activities: Beach Surveys, 
Audits and Awareness-Raising Actions in French Polynesia 
 
 
Question 1: 

Could you please confirm whether the budget amount indicated in the ToR is final, or if a re-
vision might be considered? 

Response:  
I confirm that the indicative budget mentioned in the ToR is final and cannot be increased, due to 
budget constraints under the SWAP2 Project. 
However, if you consider that the proposed activities cannot be implemented within this budget, 
you are welcome to submit a revised proposal (for instance, by reducing the number of sites or 
awareness activities) so that the scope of work remains feasible within the available funds. 
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